
Renault entwickelt neue Generation von Elektromotoren

Renault will gemeinsam Valeo und Valeo Siemens e-Automotive eine neue Generation von Pkw-Elektromotoren entwickeln. Sie soll ab 2027 in Frankreich produziert werden und ohne seltene Erden auskommen. Im Fokus steht mehr Leistung bei geringerem Energiebedarf. Gedacht ist an einen Motor mit rund 200 kW (272 PS). Valeo soll den Stator (feststehendes Gehäuse) für den von Renault entwickelten Rotor des Motors liefern. (aum)

Bilder zum Artikel



Produktion von Elektromotoren bei Renault.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault
